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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat:  

 

1. Wie viele Anträge auf Entlassung von Beamten und Eigenkündigungen von 

tariflich Beschäftigten (durch den Arbeitnehmer) gab es in den letzten zehn 

Jahren in der Kasseler Kommunalverwaltung?  

 

2. Wie verteilen sich diese Anträge auf Entlassung bzw. Eigenkündigungen auf 

die einzelnen Ämter?  

 

3. Welche Maßnahmen plant die Stadt Kassel bzw. welche Maßnahmen laufen 

bereits, um diesen Anträgen auf Entlassung bzw. Eigenkündigungen 

entgegenzuwirken und den Arbeitsplatz attraktiver zu gestalten?  

 

4. Wie viele unbesetzte Planstellen gibt es derzeit in den jeweiligen Ämtern 

der Stadt Kassel? 

 

Oberbürgermeister Geselle beantwortet die Anfrage. Eine Tabelle über die 

Verteilung der Anträge auf Dezernate und Ämter wird der Niederschrift als Anlage 

beigefügt. 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle erklärt Vorsitzender 

Zeidler die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Volker Zeidler Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




